

Básquet: Alma Juniors debutará en el Torneo Oficial U19 recibiendo a El Quillá



Con la disputa de siete partidos se pondrá en marcha este viernes el Torneo Oficial 2021 de la Asociación Santafesina de Básquet en categoría U19.

Es el anhelado regreso después de dejar en el camino un año difícil donde los clubes pudieron participar del certamen mixto en el segundo semestre.

En esta división se anotaron 15 equipos divididos en dos zonas, que jugarán todos contra todos a dos ruedas, antes de iniciar por el camino de los playoffs su trayecto al título.

Alma Juniors debutará este viernes a las 21:30 recibiendo a su par de Club Náutico El Quillá en el estadio “Dr. Enzo Scocco” por la primera fecha de la zona “A”.